



# Fenêtres sur classes

Journal du SNUipp-Guyane

Décembre 2013

numéro 123

Directeur de publication :  
Alexandre Dechavanne

Prix : 1 Euro

PRIORITÉ AU PRIMAIRE.  
M. LE MINISTRE ?

## GRÈVE LE 5 DÉCEMBRE



### Sommaire :

**P 2 :** Réunions d'informations Maroni et Oyapock

**P 3 :** Nouveaux rythmes scolaires, réunions d'info sur temps de travail

**P 4 :** Numérique à l'école, ouverture Paul Isnard

**P 5 :** Plan autisme, psychologue scolaire

**P 6 :** ISAE, CRPE 2014

**P 7 :** CHSCT, Apaguy

**P 8 :** Assises éducation prioritaire

**C**es dernières semaines, la dégradation du climat social et politique s'est fortement accélérée. Les conséquences concrètes de la crise sur les salariés sont bien là: multiplication des plans sociaux, dégradation des conditions de travail et baisse du pouvoir d'achat. Les inégalités qui se creusent restent le triste marqueur de la crise, ce qui n'est pas tolérable. Seule une meilleure répartition des richesses permettra des perspectives sociales plus justes et des avancées pour tous.

Alors même que les cadeaux au patronat se multiplient, la politique d'austérité programme une réduction de 15 milliards des dépenses publiques. La hausse de la TVA et la réforme des retraites vont encore accroître les inégalités. Depuis juillet 2010, le point d'indice est gelé et il en sera de même en 2014 poursuivant la dégradation du pouvoir d'achat des fonctionnaires.

Le mécontentement et la colère s'expriment à travers la question des rythmes scolaires devant le refus du ministre d'ouvrir des négociations pour remettre à plat cette réforme. Dans une école abimée par des années de suppressions massives de postes, les conditions d'exercice du métier s'avèrent de plus en plus diffici-

les. Effectifs dans les classes trop chargés, élèves en difficulté insuffisamment aidés, élèves en situation de handicap sans AVS, formation continue inexistante, injonctions de toutes sortes et caporalisme persistant, direction d'école sous tension, ... tel est le quotidien des enseignants du premier degré.

Des changements sont aussi indispensables en Education prioritaire, là où se concentrent les difficultés scolaires et où l'exercice du métier exige des améliorations significatives et rapides. Le ministère propose une réduction du service des professeurs du collège face aux élèves en éducation prioritaire dès la rentrée 2014. Le SNUipp-FSU est immédiatement intervenu pour revendiquer la même mesure pour les PE. Le ministère entend mais renvoie à une discussion ultérieure. Cette réponse est inacceptable et l'exclusion des PE d'une telle mesure serait une véritable provocation.

Ce n'est pas l'ISAE (400€/an) qui étouffera la colère et la déception des enseignants. Le SNUipp FSU Guyane, avec les collègues, continue d'œuvrer pour une école de qualité pour tous et partout afin que les jeunes de Guyane disposent enfin de réelles chances de réussite.

Bonnes fêtes de fin d'année



**Syndicat National Unitaire**

**des Instituteurs, Professeurs des écoles et PEGC**

**Bât. F n° 24, cité Mont-Lucas 97300 CAYENNE**

**Tél : (05.94) 30.89.84 ou (06.94) 27. 15. 29 Fax : (05.94) 30.51.03**

**E-mail: [snu973@snuipp.fr](mailto:snu973@snuipp.fr) Site web : <http://973.snuipp.fr>**













